

Interpellationvon Susi Gut (SVP)
und Marina Ganzotto (SVP)

GR Nr. 2004/ 638

Gemäss der Interpellationsantwort 2004/427 wurden sämtliche K+A seit dem Jahr 2001 schrittweise mit Raucherzimmern umgerüstet oder ergänzt. Die K+A Brunau wurde beim Neubau um das entsprechende Zimmer vergrössert. Die Drogendelegation des Stadtrates hat der Ambulanten Drogenhilfe (ADH) im Frühjahr 2001 den entsprechenden Auftrag erteilt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch sind die angefallenen Kosten in den einzelnen K+A für die eingerichteten Raucherzimmer?
2. Plant die Drogendelegation einen weiteren Aus- oder Umbau der bestehenden K+A, insbesondere das Einrichten separater Räume zur differenzierten Abgabe einzelner Drogen?
3. Welche finanziellen Kompetenzen hat die Drogendelegation?

Susi Gut
Marina Ganzotto